

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa penulis tentang Tinjauan Pengendalian Intern Persediaan Barang Dagang Untuk Menilai Efektifitas Pembelian Pada Koperasi Karyawan Bank Bukopin Unit Toko Publika Swalayan sesuai dengan yang diuraikan dalam Laporan Penelitian ini, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengendalian Internal persediaan barang dagang pada Toko Koperasi Karyawan Bukopin Jakarta sudah memiliki SOP yang dibutuhkan. Hal ini terbukti dengan terpenuhinya indikator penilaian COSO dalam sistem pengendalian Internal pada persediaan barang dagang dan juga kebijakan-kebijakan yang dimiliki oleh perusahaan untuk mencapai tujuan pengendalian internal yang baik pada Toko KKBK, perusahaan juga memiliki struktur organisai yang jelas serta terdapat dokumen mengenai prosedur dan kebijakan perusahaan atas pembelian, pengelolaan, perpindahan, dan penghapusan persediaan.
2. Pengelolaan persediaan pada toko KKBK juga sudah sesuai dengan SOP, Hal ini dibuktikan dengan adanya ketentuan serta SOP tertulis yang dimiliki oleh Unit Toko dan sudah dijalankan oleh karyawan Toko dengan demikian pengelolaan perusahaan mendapat dukungan manajemen sehingga audit perusahaan dapat meminta tanggapan atas temuan temuan audit dan penilain koreksi yang harus dilaksanakan. Melakukan display barang menunjukkan bahwa pramuniaga telah melakukan fungsinya dengan bener dalam hal pengeluaran persediaan barang yang dibutuhkan sesuai dengan ketentuan. kebersihan lingkungan, fasilitas penyimpanan produk dan personal sudah baik dan kinerja persediaan barang dilakukan secara efektif jadi penulis menyimpulkan bahwa hasil pengelolaan atas persediaan barang dagang Toko KKBK sudah efektif.
3. Pelaksanaan sistem pengendalian atas persediaan barang pada Toko KKBK dilaksanakan secara ekonomis, efektif dan efesien, persediaan barang

menunjukkan bahwa bagian gudang melakukan fungsi penerimaan, karyawan toko melakukan fungsinya sesuai dengan jodesknya, Hal ini dapat dilihat dari penerimaan persediaan barang yang selalu di sesuaikan dengan Faktur PO. Selain itu fasilitas gudang yang dimiliki toko KKBJ telah memadai kemudian permintaan barang oleh customer sudah terpenuhi semuanya oleh perusahaan sehingga persediaan barang pada toko KKBJ sudah efektif

B. Saran

Berdasarkan dari pengamatan yang dilakukan penulis pada kondisi Toko yang berhubungan dengan pembahasan penulis, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Perusahaan hendaknya untuk selalu meningkatkan pengendalian internal atas persediaan barang yang dilaksanakan untuk lebih meminimalisir terjadinya penyimpangan yang terjadi seperti resiko kerusakan, kecurangan, kekeliruan dan lain-lain.
2. Perusahaan sebaiknya dalam pengelola toko melakukan monitoring secara berkala minimal sebulan sekali untuk kesesuaian jumlah stok pada sistem dan barang fisik untuk memastikan persediaan barang dagang tercatat dan fisik barang sesuai dengan catatan agar mempermudah dalam rekapitulasi perhitungan stok opname yang dilakukan perusahaan selama enam bulan sekali yang dilakukan oleh team audit internal dan pelaksana toko.

Perusahaan diharapkan tetap mempertahankan dalam peningkatan persediaan barang, yang pada akhirnya akan meningkatkan efektivitas dan efisiensi perusahaan secara keseluruhan.